



Tu voz, tu gente

Combatiendo las desigualdades

Boletín Informativo · Izquierda Unida Sevilla ciudad



www.iusevillaciudad.org Abril 2017. Número 2.946

¡NOS VEMOS ESTE SÁBADO EN LA MANIFESTACIÓN POR LA REPÚBLICA!

Los actos del 'Abril Republicano' llegarán a su punto álgido en Sevilla este sábado 22 con la manifestación por la República.

Esta emblemática movilización, que cada año reúne a más personas, organizaciones y colectivos en la capital hispalense, saldrá a las 12:30 horas de los Jardines de Cristina y finalizará en el Puente de Triana, celebrándose a continuación un acto político en el Muelle de la Sal.

Previamente, este mismo viernes, tendrá lugar la Caravana Republicana de coches, bicis y patinadores, que partirá a las 18:30 horas de la Glorieta Carlos Cano (junto al aparcamiento del Parque de los Príncipes) para recorrer la ronda histórica de Sevilla.

Como ya hemos dicho, la de este sábado no es una manifestación más. Y es que por primera vez en la historia reciente, habrá movilizaciones por la República en todas las capitales andaluzas.

Este es un hecho relevante porque supone hacer visible la voluntad de miles de personas organizadas y unidas por la consecución de una República para el conjunto del Estado desde una perspectiva federal.

Sobran las razones para participar en esta manifestación, ya que el régimen surgido de la llamada transición (monarquía bipartidista y modelo económico especulativo y corrupto) está agotado.

Desde Izquierda Unida apostamos por la República como la forma de estado más democrática y fiable para blindar los derechos humanos y sociales que están siendo demolidos por la ola neoliberal que pretende ahogarnos.

Es una cuestión de justicia social y de compromiso histórico. La memoria democrática y la lucha por un país más digno caminan de la mano en este proceso. Ambos soportes son, además, la base sustancial del trabajo de la coordinadora Andalucía Republicana, en la que se integra IU, y de todas las actividades que ésta lleva a cabo desde su reciente constitución.

Estamos convencidos de que el día 22 de abril de 2017 será recordado por ser el principio de una nueva etapa y que se convertirá en una fecha de compromiso anual y permanente en el proceso de conquista de la III República.

Por el Pan, el Trabajo, el Techo y la Dignidad. ¡Viva la República! ¡Nos vemos el sábado!

MANIFESTACIÓN POR LA REPÚBLICA

Pan, trabajo y techo. Proceso constituyente

